
富士見市民センター 

市民と議員の懇談会２０２４アンケート結果 

 

参加者１７名 

アンケート提出者１７名 

 

○性別    男性  4名     女性 13名     無回答 0名 

〇年齢    

10代以上 ２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代以上 無回答 

0 0 0 1 0 1 14 1 

〇お住まい  

鶴ヶ島第一 鶴ヶ島第二 新町 杉下 長久保 栄 藤 

0 0 0 3 0 10 2 

南 市外 無回答 

0 0 2 

 

■ 市民と議員の懇談会の内容に関して 

１ 市民と議員の懇談会を開催したことについての評価しますか？ 

 ア する イ しない  
ウ どちらとも言え

ない 

無回答 

16 0 0 1 

２ 説明の内容は、いかがでしたか？ 

 ア 分かりやすい  イ 分かりにくい 
ウ どちらとも言え

ない 

無回答 

9 1 2 5 

３ 説明時間は、いかがでしたか？ 

 ア ちょうどいい イ 長い  ウ 短い 無回答 

8 2 0 7 

4 市民と議員の懇談会を何でしりましたか？ 

 ア 市議会だより イ 自治会回覧のチラシ  ウ 各施設のポスター エ つるポッケ 

9 5 3 0 

オ 議員のチラシ配布 カ 議会ホームページ キ 議会のＸ（旧ツイッター） 無回答 

1 1 0 1 

その他 
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■ 現状の市議会について 

１ あなたは、市議会に関心がありますか？ 

 ア ある イ 多少ある ウ ない 無回答 

12 5 0 0 

２ あなたは、市議会の会議等を見たり聞いたりしたことがありますか？ 

 ア 議場で傍聴したこ

とがある 

イ ネット中継を見たこ

とがある 
ウ ない 

無回答 

9 3 8 0 

３ あなたは、「市議会だより」を読んだことがありますか？ 

ア  毎回読んで

いる 

イ 時々読んでい

る 

ウ 読んだことが

ある 

エ 存在は知って

いるが、読んだこ

とがない 

オ 知らない 

無回答 

10 5 1 1 0 0 

４ あなたは、開かれた議会という点において、鶴ヶ島市議会をどのように感じます

か？ 

 ア 開かれている イ 開かれていない 
ウ どちらかとも言

えない 

無回答 

7 1 5 4 

５ あなたは、鶴ヶ島市議会への期待について、どのように感じていますか？ 

 ア 期待している イ 期待していない  
ウ どちらとも言え

ない 

無回答 

12 1 1 3 

 

■ 市議会議員の選挙について 

１ あなたは、市議会議員の選挙に行っていますか？ 

 ア 毎回 イ 時々  ウ 行かない 無回答 

16 0 0 1 

２ 投票率を向上させるには何が必要だと思いますか？（複数回答可） 

ア 投票所を増やす   0 

イ 期日前投票を出来る施設を増やす 3 

ウ 地域、家庭、学校などが連携し、政治や選挙について 

理解を深める機会を増やす 
10 

エ その他 0 

無回答 5 

  ３ あなたは、市議会議員に何を望みますか？（複数回答可） 

ア 行政のチェック イ 政策立案能力  ウ 行政と住民の橋渡し エ 地域の課題解決力 

10 7 11 11 

オ リーダーシップ カ 清廉潔白さ キ 説得力・発言力  無回答 

2 3 3 1 

その他 1（会派に縛られない議会にして欲しい） 
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■ 市民と議員の懇談会に対してのご意見をお聞かせください。 

・居住地域の問題があまり無いせいか、参加者が少なかったのは残念でしたが、色々な意

見が出たのは良かった。 

・長谷川議員が分かりやすくて良かった。色々な課題についても理解されているようで、

良かったと思います。 

・市民の声を聴いて下さる機会があることに感謝です。本当に問題解決出来たら嬉しいで

す。 

・初めて参加させていただきましたが、色々とお話が聞けて、良かったと思う。 

・皆様との懇談会の回数をもっと増やすことを望みますが、私達住民の参加者の少なさを

見ると、少し申し訳なくお思います。無関心も罪だとは思っていないのでしょうか。要求ば

かりで協力しないのは・・・と思ってもらえると良いのですが。 

・道路のあちこちで落とされているゴミはどうするのか。 

・大変でしょうが、回数を増やしてほしい。 

・女性が男性よりも活発に質問、意見を述べていることに驚いた。 

・今回の市民とギインの懇談会、会場が３か所でおこなわれたことで、地域の人たちが活

発に、それぞれ日頃思っている鶴ヶ島のことの発言を聞く機会になり、大変に良い時間で

した。発言者が活発でした。 

・市民参加が少なすぎる。原因は市民の多くが市政に対してあまり関心がない事。 

・市の人口が全く増加しないのは、住民になる魅力がとても少ない事。小児科医院も少な

く、産婦人科医院が一院もない事が大きな問題と思う。 

・鶴ヶ島駅近くの無電柱化に数億円使うなら、そのお金で立派な産婦人科医院を建設すれ

ば出産したい人が住民となる＝人口も増加する。確実に。 

・市民の声と、議会の声を聞く良き場が与えられました。 ありがとうございました。 

 

 


